

3^{ème} Festival Régional d'Automne d'A.S.I.E

ASSOCIATION
DE SOLIDARITÉ
INTERNATIONALE
ET D'ÉDUCATION
Chine - Inde - Ouzbékistan
www.asso-asie.org

Présente

LA CONFÉRENCE :

"LA PHILOSOPHIE MONTESSORI"

D'hier à aujourd'hui



Présentée
par **Dorine
Lancelevé,**
sophrologue
et
**Emmanuelle
Dufour,**
enseignante



Lundi 20 septembre à 19h30
Entrée **GRATUITE**



Organisée par A.S.I.E,
en partenariat avec
l'Association C.A.L.M.E



Ne pas jeter sur la voie publique - Ombeline, L et Jeanne, B

Cette manifestation participe à l'atteinte de
l'objectif de développement durable suivant :



Atelier Canopé :
10 Bis Rue Louis Mallet
18000 Bourges

PASS SANITAIRE OBLIGATOIRE

CONFERENCE

La philosophie Montessori d'hier à aujourd'hui

présentée par Dorine Lancelevé et Emmanuelle Dufour

La pédagogie Montessori est une pédagogie respectueuse des besoins de l'enfant, dans toutes ses dimensions : physiques, émotionnelles, affectives et mentales... Dorine Lancelevé accompagne sa soif d'apprendre, sa curiosité insatiable, son développement global et son épanouissement.

Nous vous invitons à découvrir la philosophie humaniste de ce courant devenu pédagogique. À la lumière du développement de l'enfant et des neurosciences, il est efficace, concret et interactif.

Cette conférence sera animée par Dorine Lancelevé, sophrologue, et Emmanuelle Dufour,, enseignante. Passionnée par l'humain, Dorine Lancelevé s'est formée à l'Institut de Formation à la Sophrologie de Paris. Elle est aujourd'hui sophrologue et présidente de l'association C.A.L.M.Education.

Emmanuelle Dufour, enseignante est en recherche permanente pour comprendre les chemins des apprentissages des sciences et des mathématiques, et également formée au Français Langue Etrangère



**Dorine
LANCELEVE**

Dorine Lancelevé est sophrologue et directrice pédagogique de l'association C.A.L.M.Education. Son intérêt pour la sophrologie lui vient avant tout de sa pratique personnelle. Elle recourt à la sophrologie pour apprendre à mieux gérer son stress et ses angoisses lors d'événements tels que le Baccalauréat, le permis de conduire et des concours. Elle a développé ses connaissances et sa pratique de la sophrologie au fil du temps jusqu'à en faire son métier. Ainsi, elle a pu entrer à l'Institut de Formation à la Sophrologie de Paris, dirigée par Catherine Alliotta. La singularité et la sensibilité de chacun l'a conduite à proposer la relaxation non verbale comme approche complémentaire, une méthode toute aussi intéressante que bénéfique.

Devenue maman, un monde nouveau s'est ouvert à elle, portage, massage, Montessoric'est donc tout naturellement qu'elle s'est formée au portage physiologique et au massage bébé auprès de l'association Edelweiss et à la pédagogie Montessori au sein de l'association Nascita à Angers.



**Emmanuelle
DUFOUR**

Emmanuelle Dufour est professeure agrégée de mathématiques, formée en Français Langue Etrangère (FLE) et membre de l'association A.S.I.E. Dans ce cadre, elle est responsable de l'action de parrainage de l'orphelinat de Nillakotai au Tamil Nadu en Inde et, assure bénévolement des cours en ligne de Français Langue Etrangère avec des étudiants de 1ère et 3ème année de l'Université Nationale de Tachkent en Ouzbékistan.

Emmanuelle, après s'être ouverte à l'histoire des mathématiques, étudie la philosophie des sciences et des mathématiques.